

Médicos matanceros hermanados con los mineros

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Sábado, 25 Septiembre 2021 12:35

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 374



Cuatro médicos procedentes de la provincia Matanzas, fueron recibidos por las autoridades políticas y gubernamentales de Minas de Matahambre, así como por el director de Salud Pública.

Los galenos atenderán de forma directa a los pacientes ubicados en los hospitales de campaña destinados a los más adultos.

El refuerzo médico y la colaboración interprovincial garantizan un mejor servicio a la población minera que tanto lo necesita, a partir del alza de la COVID-19 en el territorio.

En medio del pico pandémico, la solidaridad se impone en momentos cruciales, verdadera misión en la tierra de todos los cubanos.

Las cifras de nuevos casos positivos son alarmantes en el municipio desde hace más de un mes. La propagación del mortal virus debe detenerse con responsabilidad individual y el cumplimiento de los protocolos establecidos.

Médicos matanceros hermanados con los mineros

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Sábado, 25 Septiembre 2021 12:35

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 374

Las autoridades de Minas de Matahambre manifestaron la satisfacción que tienen al recibir este aliento colaborativo, que ayudará a garantizar una mejor calidad en los servicios de campaña.

Las montañas del cobre no están solas, hasta estos espacios rurales arriban las batas blancas a socorrer a los más desvalidos.

El amor rompe todas las barreras.